



Mit der Einrichtung der Bibliothek im Goethe-Institut Bratislava haben wir 1994 mit unserem Geschäftsfeld Bibliothekseinrichtung begonnen. Heute ist die Planung, Projektierung, Produktion und Montage von Bibliothekseinrichtungen zum Hauptgeschäft unseres Unternehmens geworden. Seit dieser Zeit wurden eine Vielzahl neuer bibliotheksspezifischer Möbel entwickelt.



Die Bibliothek des Goethe-Institutes Turin wurde innerhalb von 7 Tagen ausgeräumt, komplett renoviert, neu eingerichtet und in nutzungsfähigem Zustand wieder übergeben.



Der Konferenzraum des Goethe-Institutes Istanbul wurde eingerichtet und mit Medientechnik ausgestattet

Die Bibliothek des Goethe-Institutes Mexiko wurde komplett eingerichtet

Dies ist nur eine Auswahl an speziellen Referenzobjekten, fragen Sie gern bei uns an!